

dirigentes del Partido Comunista y lo hacemos naturalmente en un terreno fraternal.

1. Los compañeros hacen sobre todo una labor de teorizantes, pero esto que podría servir de una buena preparación, no llega a las masas campesinas por la forma inadecuada en que se hace. Es preciso que los compañeros trabajen realmente entre la masa, que tengan un verdadero y continuo contacto con ella y que la propaganda se haga en una forma y en un lenguaje fácil y comprensible para el campesino, cuya ideología está en la mayoría de los casos excesivamente atrasada. Esto que por una parte constituye un obstáculo, por otra es una enorme ventaja, pues el partido Comunista puede trabajar en terreno virgen y recoger una cosecha extraordinaria a condición, repetimos, de saberlo trabajar en la forma adecuada a nuestro medio.

2. Que los compañeros dirigentes, en su mayoría no conocen suficientemente y algunos desconocen totalmente, las condiciones económicas y políticas supinamente complejas y diversas especiales a nuestro medio. Condiciones que están determinadas principalmente: por antecedentes históricos, por la variedad de elementos raciales que componen nuestra población, por la penetración del capitalismo extranjero, que haciéndose competencia entre el, ha dividido todavía más a la población mexicana y por la vecindad con el país imperialista más poderoso, por el poco espíritu nacionalista de nuestro pueblo, debido a la división originaria mantenida durante la Colonia española con provecho para la metrópoli, y continuada naturalmente por los explotadores del actual estado semi-colonial, secundados por sus aliados los feudales y burgueses mexicanos – por nuestro escaso desarrollo industrial – por la desorientación demagógica y el confusionismo introducido en nuestro ambiente por los partidarismos políticos, etc, etc.

3. Porque los dirigentes en su mayoría no conocen bien nuestro problema agrario y sindical, puesto que muy pocos son organizaciones obreras y campesinas o han hecho un verdadero estudio de sus condiciones, desde el punto de vista rigurosamente científico Marxista, y por lo tanto no están bien capacitados para dar directivas a los que tenemos responsabilidad ante las agrupaciones, de lo cual resulta que muchas veces sus palabras de orden y consignas poco atinadas, se quedan únicamente escritas en el papel, ya que su aplicación estricta sería desastrosa.

Es preciso que los compañeros estudien sobre el terreno y con verdadero criterio comunista, las condiciones del proletariado de México y dentro de el trabajen por encontrar soluciones adecuadas y eficaces, y que actúen en contacto real y continuo con las masas, haciendo verdadero trabajo sindical y labor realmente práctica de organización campesina.